

# AraucaníAprende y Portal Temuco se unen por una “Navidad con sentido”

El Austral  
cronica@australtemuco.cl

**SEXTA VERSIÓN.** Niños que durante el 2019 fueron parte del Programa Rescate Lector ejecutado por Fundación AraucaníAprende recibieron regalos.

Por sexto año consecutivo Fundación AraucaníAprende y Mall Portal Temuco se unieron para que niños y niñas tengan una “Navidad con sentido”, como parte de la Campaña de Navidad 2019 que por años ha realizado Portal Temuco.

“El llevar una sonrisa en estas fechas a más de 5 mil niños de la Región es realmente notable y habla muy bien de la gente de Temuco y sus alrededores”, afirmó Roberto Petersen, Center Manager de Portal Temuco, quien agregó que “entre todos hemos construido año tras año un gran trabajo social que llena el espíritu de los que trabajamos en Portal Temuco, de los niños y clientes que entregan su regalito y, de las instituciones que los hacen llegar hasta su destino final. Un niño pequeño lo agradece de corazón”.

## REGALOS

Los regalos aportados por la comunidad llevaron alegría a los niños y niñas de estable-

“

Tener la posibilidad de distribuir los juguetes que la comunidad de Temuco regala en el Mall Portal Temuco, es una hermosa oportunidad”.

Carlos Dreves,  
director ejecutivo  
Fundación AraucaníAprende

mientos educacionales que durante este 2019 fueron parte del Programa Rescate Lector de Fundación AraucaníAprende, lo que se suma a la satisfacción por el trabajo de la Fundación al haber culminado este 2019 con 3 mil nuevos niños lectores.

“Tener la posibilidad de distribuir los juguetes que la comunidad de Temuco regala en el Mall Portal Temuco, es



FUNDACIÓN ARAUCANÍAPRENDE Y EL MALL PORTAL TEMUCO LLEVARON ALEGRÍA A LOS NIÑOS.

una hermosa oportunidad. Solo actuamos como intermediarios, pero jugar este rol, finalmente hace posible que se complete este ciclo de amor entre las familias de Temuco y los niños y niñas de las escuelas que atendemos”, declaró Car-

los Dreves, director Ejecutivo de Fundación AraucaníAprende.

Leonardo Casanova, jefe de la Unidad Técnico Pedagógica de la Escuela Monseñor Guido de Ramberra de Padre Las Casas -uno de los establecimien-

tos cuyos alumnos recibieron regalos- agregó que “es una gran oportunidad trabajar con Fundación AraucaníAprende, ya que muchos de nuestros niños y sus familias carecen de recursos para darles un obsequio de Navidad”. **CS**

EL AUSTRAL